
/Jura grau-gelb-gemischt, getrommelt / Jura grey-yellow-mixed, tumbled



Als Inhabergeführtes Familienunternehmen betreiben wir nun bereits in zweiter Generation den Abbau und die 
Verarbeitung von Jura Marmor und Solnhofener Naturstein. 

Wir verfügen über umfangreiche eigene Steinbruchvorkommen sowie leistungsfähige Fertigungsanlagen. 

Unser Lieferspektrum beinhaltet Rohblöcke und Rohplatten, Boden und Wandplatten, Treppenstufen, Fenster-
bänke, Fassadenverkleidungen, sowie Maßarbeiten aller Art nach Vorgaben unserer Kunden. 

Unser Markt ist die Welt. Unser Ziel Ihre Zufriedenheit! 

Jura Marmor, vor ca. 150 Millionen Jahren in der südlichen Frankenalb entstanden, gehört heute zu den meist 
verwendeten deutschen Natursteinen. 

Sowohl im privaten Wohnungsbau, als auch im Projektbereich schätzen Bauherrn die vielfältigen Anwendungs-
möglichkeiten des Jura Marmors, sowie dessen hohe Wertbeständigkeit.

Hervorragende physikalische Eigenschaften, zeitlose und naturgegebene Farben in Verbindung mit attraktiven 
Oberflächenbearbeitungen, sowie ein ausgezeichnetes Preis-Leistungsverhältnis, machen Jura Marmor zu einem 
geschätzten Material, weit über Deutschlands Grenzen hinaus.

Since half a century, we, an owner operated family business, are involved in extraction and fabrication of Jura 
limestone and Solnhofer limestone. 

We dispose of extensive quarry deposits and our plants are equipped with state of the art German machinery. 

Our production range includes blocks, slabs, wall- and floor tiles, stairs, sills, façade-cladding panels and any kind 
of  cut to size dimensional stone, in accordance to customer’s specifications.

The world is our market-place, satisfied customers our target!

Formed approximately 150 million years ago during the Jurassic period, Jura limestone today is among the most 
popular German natural stone materials. In private residential construction, as well as in large scale projects, 
architects and investors highly appreciate Jura limestone, because of its diverse  applications and it’s high fixed 
value.

Outstanding physical properties, timeless natural colors combined with most attractive finishes and an excellent 
cost effectiveness make Jura limestone a highly appreciated material, far beyond Germany’s borders.

Technische Werte in Übereinstimmung mit DIN
technical Data according to DIN

Rohdichte g/cm3 / density  2560

Biegefestigkeit  N/mm2 / bending strength  14,8

Wasseraufnahme massebezogen / absorbtion  1,4 %

Abriebfestigkeit g/cm3 / modulos of rupture  2,55

Druckfestigkeit N/mm2 / Compressive strength  165

Alle technische Daten sind Mittelwerte, einer Schicht eines Materialtyps.
Werte anderer Schichten bzw. Farben können leicht variieren.
All technical data are average data from one layer of each material type.
Slight differences between layers are possible.

 
                                            

 

                    

 
  

 

 

  
                  

 
            

 
 

                                            
 

                    

 
  

 

 

  
                  

 
            

 




